

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Drame du PK8 : Ossouka Raponda sur le site de relogement des sinistrés

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La cheffe du gouvernement, Rose Christiane Ossouka Raponda, et plusieurs membres de son équipe dont le vice-Premier ministre, les ministres des Affaires sociales, des Travaux publics, de l'Habitat, étaient constater l'avancée des travaux des maisons devant servir au relogement des sinistrés du récent drame du PK8. Au regard des fortes pluies torrentielles qui s'abattent ces derniers jours sur le territoire, l'urgence de reloger les compatriotes se présente avec acuité. Premier site choisi pour cette opération d'urgence, les logements sociaux de Bikélé Zong. Rose Christiane Ossouka

Raponda est allée s'enquérir de l'état d'avancement des travaux sur ce chantier en présence des responsables de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), ceux du Conseil national de l'eau et de l'électricité (CNEE) et ceux de la Société nationale immobilière (SNI). Tout doit en effet, être prêt pour accueillir les familles avant la survenue d'une autre catastrophe. Cette visite de la patronne du gouvernement intervient après une réunion présidée, la veille, sur les constructions dans les zones non ædificandi. "Toutes les décisions nécessaires seront prises pour prévenir de tels drames et protéger les populations", a-t-elle indiqué. Le vice-Premier ministre en



Rose Christiane Ossouka peu avant la visite des logements de Bikele Zong.

charge de l'Énergie, Alain Claude Bilie-By-Nzé, lui aussi présent sur les lieux, a, à l'issue de cette visite, convoqué une réunion d'urgence afin de tout paufiner pour que les travaux aillent à la

vitesse de croisière. "J'ai réuni à mon cabinet mes collègues membres du gouvernement et leurs techniciens concernés par le dossier du relogement des sinistrés du PK8, afin de lever

les derniers obstacles, finaliser les travaux et loger les premières familles conformément aux instructions du président de la République, chef de l'État, SE Ali Bongo Ondimba", a-t-il indiqué.

Médias/UPF: Libreville abrite les prochaines assises



L'UPF section Gabon effectuant le compte rendu de sa participation aux dernières assises.

Y.F.I
Libreville/Gabon

Le bureau de l'Union de la presse francophone (UPF) section Gabon a été reçu lundi dernier par le président de la Haute autorité de la Communication, Germain Ngoyo Moussavou. Le président de l'UPF Gabon, Désiré Ename, par ailleurs directeur de publication du journal Échos du Nord, et son équipe sont allés faire au "gendarme des médias" le compte rendu de leur participation aux 49e Assises de l'UPF qui se sont

déroulées en juillet dernier à Benguerir au Maroc, avec pour thème "le leadership féminin au sein des médias et leur rôle dans le renforcement du leadership des femmes." La délégation gabonaise, composée de quinze journalistes dont trois consœurs, a participé aux différents ateliers. Une participation fructueuse vu que la capitale gabonaise abritera en 2023 les prochaines assises de l'UPF. Une information confirmée par Désiré Ename au terme de la séance de travail avec les membres de la HAC.

AltEmploi/3e édition: l'événement a réuni plus de 3000 participants

AEE
Libreville/Gabon

Après deux ans d'interruption consécutive à la pandémie à coronavirus, la 3e édition du Salon de l'emploi et des métiers, organisé par AltEmploi, s'est déroulée dernièrement à Libreville. Vingt opérateurs économiques et plus de 3000 participants étaient présents. Thème de cette édition : "s'orienter, se former, réussir". Il était question de s'inscrire dans cette volonté de créer des opportunités, des synergies et d'agir en faveur de l'employabilité au Gabon.

Si l'un des objectifs était de mettre en contact les futurs diplômés avec des entrepreneurs et des recruteurs, il était aussi question de sensibiliser la jeunesse gabonaise sur les trois principaux freins à l'emploi au Gabon et parler des perspectives. Le manque d'expérience professionnelle, l'inadéquation formation/emploi, un marché de



Les organisateurs de la 3e édition du Salon de l'emploi.

l'emploi assez restreint, avec une économie gabonaise qui ne crée pas suffisamment d'emplois face à une demande de plus en plus forte malgré des secteurs à fort potentiel en termes de création d'emploi, tels que le tourisme, l'agriculture, l'énergie, le bois, etc. sont autant d'entraves. Pendant deux jours, les participants ont pu être au contact des opérateurs économiques, augmenter leurs chances d'être recontactés par la suite pour un ou plusieurs entretiens d'em-

bauche, bénéficier de conseils d'experts en recrutement (avec la présence d'autres cabinets comme HSD, ou JLC Groupe), et avoir un aperçu du marché du travail. Ce Salon a réservé quelques surprises puisqu'Annie-Flore Batchiellilys, présente tout au long de cette 3e édition du Salon de l'emploi et des métiers, icône de la musique gabonaise, y a présenté son cabinet "Muleby" spécialisé dans la médiation professionnelle.